



Portada / Forbes Política /

*Yared De La Rosa*  
diciembre 4, 2023 @ 12:41 pm

## MC elegirá a su candidato presidencial entre estas 4 cartas de su baraja

*Movimiento Ciudadano elegirá hasta enero a su candidato presidencial después de que Samuel García decidió no competir.*



Foto: Facebook Dante Delgado.

Después de que Samuel García dejó la precandidatura presidencial de Movimiento Ciudadano (MC) para seguir gobernando Nuevo León, el partido naranja elegirá a su contendiente y tienen en consideración a cuatro personajes: Jorge Álvarez Máynez, Dante Delgado, Patricia Mercado y Juan Zepeda.

Fuentes consultadas al interior del partido señalaron que en enero seleccionarán a su candidato presidencial, aunque hasta el momento no han definido el método para hacerlo.

También señalaron que todos los militantes de Movimiento Ciudadano cerrarán filas a favor de quien sea elegido y respaldarán las decisiones del partido.

Samuel García era hasta la semana pasada el precandidato único de MC, pero ante su inconformidad con quien quedaría como gobernador interino de Nuevo León, a decisión del Congreso estatal, decidió dejar su campaña y quedarse como mandatario.